



# 24 de septiembre de 2024

### **Primeras Planas**

Dan a 'favorita' \$28 mil millones

Reforma judicial lleva a jueces y magistrados a adelantar jubilaciones

Acotan a la GN en tiempos de paz

John toca tierra y el comercio teme pérdidas por 1,500 mdp

Lanza Israel el más letal bombardeo sobre Líbano en 2 décadas

INE inicia "delicada" elección judicial con vacíos; pide leyes, fondos suficientes... La

Arranca INE proceso para elegir a jueces

Ni perdón, ni olvido

¡Dolorosa ausencia!

Reforma

El Universal

<u>El Universa</u>

Excélsior Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Suma PBI 4 agentes caninos

"Yaki", "Mali", "Zeus" y "Balto" son los nombres de los nuevos integrantes de la Unidad Canina de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes fueron entrenados para especializarlos en la búsqueda de enervantes y artefactos explosivos. Los lomitos vigilarán recintos como el Autódromo Hermanos Rodríguez, el Estadio GNP y el Auditorio Nacional, así como los 17 CETRAM. <u>Reforma</u> / <u>24 Horas</u> / <u>La Crónica de Hoy</u> / <u>Metro</u> / <u>Basta</u> / <u>Diario de México</u> / <u>UnomásUno</u>

#### Auxilian a cacomixtle

Un cacomixtle movilizó al personal de la **Brigada de Vigilancia Animal** en las instalaciones de la Policía, en Liverpool y Génova, colonia Juárez. El mamífero estaba en mal estado, con hipotermia y anemia. <u>Reforma</u>

#### Capturan a 4 de la banda de Los Serafo

Cuatro presuntos integrantes de un grupo delictivo denominado Los Serafo, señalados por uniformados como generadores de violencia dedicados a la extorsión y venta de droga fueron detenidos por policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC. Su captura se logró tras una persecución por calles de la colonia Doctores en la alcaldía Cuauhtémoc. La Prensa / Basta

### Agreden a poli y los detienen con droga

Cuatro sujetos fueron detenidos tras agredir a un agente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando les marcó el alto al viajar en su automóvil en estado de ebriedad sobre Circuito González, en la colonia Segunda Ampliación Presidentes, alcaldía Álvaro Obregón. Se les decomisó una mochila con varias dosis de aparente droga. <u>La Prensa</u>

#### Asesinan a un menor y una mujer

Un menor de edad y una mujer murieron, mientras que otra resultó herida, como resultado de un presunto ataque directo en una carnicería ubicada sobre calle Fanny Schiller, en la colonia Forestal, alcaldía Gustavo A. Madero. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó en un comunicado que el menor murió cuando era atendido en un hospital, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. <a href="Excélsior">Excélsior</a> / <a href="Reforma/La Prensa/Metro/El Gráfico/Basta">Reforma/La Prensa/Metro/El Gráfico/Basta</a>

#### Cárcel por ultimar a hombre

Un sujeto fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** luego de matar con una escopeta a un hombre que caminaba en compañía de su hijo sobre calle San Isidro, en la colonia Jardines Huacahuasco, alcaldía Xochimilco. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u> / <u>El Gráfico</u>





# 24 de septiembre de 2024

## Terror a bordo de transporte; les roban a los pasajeros

Tres sujetos fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras asaltar a los pasajeros de unidad de transporte público sobre avenida Tláhuac, en la colonia La Conchita, alcaldía Tláhuac. La Prensa

#### Atoran a sujeto venezolano con tarjetas robadas

En la alcaldía Benito Juárez, **policías de la SSC** recuperaron diversas tarjetas bancarias, posiblemente robadas, y detuvieron a un sujeto de origen venezolano, quien llevaba 14 plásticos de los cuales no acreditó la legal propiedad. El hombre fue capturado sobre la avenida Plutarco Elías Calles y la calle Lago, en la colonia Nativitas. <u>Basta / La Prensa</u>

### Muerte puntual

Un sujeto fue asesinado a balazos cuando salía de su domicilio para dirigirse a su trabajo, en la colonia San Pedro Apóstol, alcaldía Tlalpan. Al sitio arribó una ambulancia del **ERUM**, sin embargo, al revisarlo comprobaron que el hombre ya había muerto. La zona fue resguardada por **elementos de la SSC**, quienes localizaron en el lugar al menos 8 casquillos percutidos, lo que hace suponer que se trató de un ataque directo. Basta / Diario de México / La Prensa / Metro / El Gráfico

### Protegen San Lázaro y Palacio Nacional

Vallas metálicas de más de dos metros y dispositivos policiales resguardan los alrededores y accesos vehiculares y peatonales de la Cámara de Diputados desde el sábado anterior. El cerco del acceso directo a la Cámara de Diputados estaría conformado por la **Policía Metropolitana**, especializada en estos dispositivos, con el **agrupamiento Zorros**, encargados de detectar riesgos mayores y diversos elementos de **la Policía de la CDMX**. El protocolo en marcha corresponde a los operativos de contención de multitudes y para los cuales se diseñan hasta tres cercos perimetrales. Excélsior / Milenio / El Sol de México / La Prensa

### Ni perdón, ni olvido

Más de 10 artefactos explosivos arrojaron manifestantes al interior de la Segob, durante la protesta que llevaron a cabo este lunes sobre avenida Bucareli. Ello como parte de la exigencia para aclarar la desaparición de los 43 normalistas. Existen diferentes retenes en la zona, con policías de la SSC que le impiden el paso a los peatones y solo les indican que deben seguir caminando. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ha establecido vallas en Palacio Nacional y otros puntos del recorrido de la marcha. La Prensa / Reforma / El Universal / Milenio / Metro

### Cámaras y multas combaten invasión

El secretario de Movilidad, Andrés Lajous, dio a conocer que instalaron nuevas cámaras en estaciones y unidades del Metrobús para detectar y multar a los autos que invaden el carril confinado para este medio de transporte. Agregó que también han desarrollado operativos con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para detectar esta falta. Excélsior

# Detienen a trabajador de gasera por explosión en Coyoacán; vinculan a homicida de jefe policiaco

Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a Armando N, trabajador de la empresa Gas América, presunta responsable de la explosión ocurrida el sábado pasado en el pueblo de Los Reyes, en Coyoacán, que dejó seis lesionados y 103 viviendas dañadas. Por otra parte, un juez de control vinculó a proceso a Guadalupe N, quien asesinó al jefe del sector Topilejo, Deiby Asaí Hernández Ramírez, por su presunta participación en los delitos de homicidio calificado y homicidio calificado en grado de tentativa en contra de otro oficial de la SSC. La Jornada / El Universal





# 24 de septiembre de 2024

#### Aún bajo investigación represión en Xochimilco

La FGJ sigue adelante con las investigaciones para esclarecer la presunta represión emprendida contra pobladores de Xochimilco durante una manifestación, aclaró Ricardo Ruiz Suárez, secretario de Gobierno. Por este caso, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** removió de su cargo al mando de la Policía Auxiliar de Xochimilco, mientras que la Fiscalía entrevistó a personas y funcionarios de la alcaldía. El Sol de México

### Delitos en MH, no bajan

Después de que se llevaron a cabo los festejos patrios con saldo blanco en la alcaldía Miguel Hidalgo, el panista Mauricio Tabe, como titular de la demarcación, presumió que en las primeras semanas de septiembre se consiguió una reducción en los delitos de alto impacto gracias a la participación de su **estrategia de seguridad Blindar MH**. Basta

## El 'superpolicía' tiene la encomienda de reducir la violencia en el país

Reducir la violencia en el país, tarea que tiene enfrente Omar García Harfuch, futuro titular de la SSyPC, no se ve fácil, pero en la CDMX sí logró una proeza similar. En poco más de tres años que estuvo al frente de la **Policía capitalina**, García Harfuch redujo en 50 por ciento la tasa de homicidios dolosos y en 60 por ciento la tasa de delitos de alto impacto. El Financiero

### Columna Pepe Grillo: Todo bajo control, dice Monreal

Se colocó alrededor del Palacio Legislativo de San Lázaro la valla más grande del país para blindar las instalaciones de la Cámara de Diputados. El diputado Ricardo Monreal dijo que la toma de protesta del próximo primero de septiembre se realizará en San Lázaro y no hay un Plan B. **El operativo está a cargo de la policía capitalina** que está echando toda la carne al asador para no dejar ningún cabo suelto en materia de seguridad. La Crónica de Hoy

#### **Policiaco**

### A balazos, sujetos le evitaron la cruda a un motociclista

Un hombre en aparente estado de ebriedad perdió la vida al ser baleado cuando se dirigía a su casa a bordo de su motocicleta sobre Calle 33, de la colonia Santa Cruz, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona, los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. El Gráfico

## Cafre raja pierna a una ciclista

Una joven que circulaba a bordo de su bicicleta sobre Eje Central 3 Norte, en la alcaldía Azcapotzalco, fue arrollada por un vehículo que tras el incidente escapó del lugar. La víctima fue trasladada por paramédicos a un hospital cercano debido a una herida en una pierna. El Gráfico

### Por jugar al sicario

Tres menores de edad que viajaban a bordo de sus motonetas sobre calle Grabados, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, fueron baleados por unos sujetos que escaparon a bordo de una motocicleta. Reportes **policiacos** señalaron la muerte de uno de los menores identificado como "El Chicha", presunto integrante de la Unión Tepito, mientras dos más resultaron lesionados, uno de bala y otro atropellado cuando intentaba escapar del ataque. El Gráfico / Basta





# 24 de septiembre de 2024

## Riña entre vecinos deja dos baleados

Se registró un enfrentamiento entre dos grupos de vecinos en calle Boleo, de la colonia Nicolás Bravo, alcaldía Venustiano Carranza. Dos hombres resultaron lesionados de bala por lo que fueron trasladados a un hospital cercano. Los **uniformados** que llegaron a restablecer el orden fueron agredidos por los colonos, por lo que fue necesario que pidieran refuerzos para contenerlos, no se reportaron detenidos. <u>Basta</u>

## Hallan ejecutado a taxista de aplicación

Un conductor de taxi por aplicación fue encontrado sin vida en la zona boscosa del Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, el cuerpo presentaba heridas por arma de fuego y tenía reporte de desaparecido, por lo que la **policía** investiga los hechos. La Prensa

## **Justicia**

### Avanza justicia en CDMX

La FGJCDMX aportó pruebas para obtener la vinculación a proceso contra Guadalupe "N", quien presuntamente disparó con una escopeta y provocó la muerte del jefe del Sector Topilejo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Deiby Asaí Hernández**. Durante la audiencia inicial se le ratificó la medida cautelar de prisión preventiva y fijó un plazo de dos meses para el cierre de la investigación. <u>El Heraldo de México</u>

### Caos en el AICM por transporte

En los últimos días trascendió la polémica sobre el uso de taxis en el AICM. La principal queja de los usuarios que solicitan un taxi de aplicación es que los puntos de abordaje designados están alejados de la terminal aérea, zonas señaladas como peligrosas que los podría poner en riesgo. Durante 2023 ocurrieron varios incidentes donde taxistas piratas operaron en el AICM y cobraban precios que se elevaban hasta en 900 pesos en el destino final, cuando al abordar la tarifa reportada era de 300 pesos, de acuerdo con la Fiscalía capitalina, sólo hubo un detenido de este modus operandi. Basta

### **Imagen Destacada**



## PBI integra a su fuerza cuatro canes

